

Ressort: Vermischtes

Flug MH17: Bundeskriminalamt entsendet Experten in die Niederlande

Wiesbaden, 24.07.2014, 15:18 Uhr

GDN - Das Bundeskriminalamt (BKA) entsendet zwanzig Experten der Identifizierungskommission (IDKO) in die Niederlande, um bei der Identifizierung der Opfer der in der Ostukraine verunglückten Malaysian-Airlines-Maschine zu helfen. Das teilte das BKA am Donnerstag mit.

Zusätzlich werde man technische Mittel zur Verfügung stellen, damit die Identifizierungsarbeiten schnellstmöglich aufgenommen werden könnten. Zuvor hatte das BKA bereits zwei Mitarbeiter in die Ukraine entsandt. Der Flug MH17 war in der vergangenen Woche mit 298 Menschen an Bord über der Ostukraine abgestürzt. Ein Teil der Opfer wurde bereits in die Niederlande überstellt, wo sie identifiziert werden sollen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38263/flug-mh17-bundeskriminalamt-entsendet-experten-in-die-niederlande.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com